

Des étudiants angolais rendent hommage aux internationalistes cubains



Santiago de Cuba, 12 novembre (RHC-AIN)- Lors de la commémoration du 39^e anniversaire de l'indépendance de l'Angola, l' Association des Étudiants Angolais à Santiago de Cuba a rendu hommage aux combattants internationaux cubains morts en accomplissant leur devoir .

Dans le panthéon où reposent leurs restes au cimetière Santa Ifigenia, de Santiago de Cuba, dans l'est du pays, Eduardo José Muenho, a déclaré au nom des étudiants, que bien qu'ils se trouvent loin de leur pays, ils n'oublient pas quand le président Agostiño Neto a proclamé l'indépendance de son pays et a pris la voie de la reconstruction de l'Angola.

Eduardo José Muenho a souligné que Cuba est sa seconde patrie et que les étudiants, inspirés par leur vie à Cuba, ont l'engagement de maintenir et de renforcer les relations de collaboration avec notre pays.



Radio Habana Cuba